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Begin: 18:05 Ende: 20:10

Teilnehmer*innenliste: Emilia Bodirnea, Viola Brod, Daniel Scharf, David Kröll,
Patrick Berchtold, Raphael Hutten, Ronald Gigerl, Daniel Trenkwalder

Beschlussfähigkeit ist mit 2/5 Mandatar*innen nicht gegeben.

 Lob und Tadel:
o Viola, Raphi für Tag der offenen Tür
o David, Giovanni, Elias für Schnapsturnier
o Tadel an alle, die sich nicht abgemeldet haben von der Sitzung

 Schnapsturnier:
o Aktueller Stand ist, dass Getränke und Essen alles bestellt ist, alle

Anträge sind durchgegangen. Getränke werden von
getränkeboten geliefert, Brezen werden vom Spar geholt. David
halt dazu das Lastenrad. Schnapskarten werden von David noch
bis zum jeweiligen Tag noch geholt.

 Besuch Lehr- und Lerntechnologie:
o Unsere Gäste haben sich zu Beginn vorgestellt und erklärt, was

die Lehr- und Lerntechnologien machen, wie sie sich in die VR-
Lehre eingliedern undwas sie sich vomheutigen Besuch erhoffen.
Sie betonen, dass sie unsere Arbeit sehr schätzen und in Zukunft
mehr zusammenarbeiten möchten. Sie möchten uns auch bei
unseren Arbeiten in Zukunft mehr unterstützen.

o Die erste größere Thematik bei den Besprechungen, war die
Beschreibung eines Studienbeginns unserer Studierenden, was
sie ausmacht, was sie brauchen, wie sie sich kennzeichnen. Die
nicht vorhandenen Unterschiede zwischen den Studierenden von
Informatik und Softwareentwicklung wurden klargestellt.

o Unser Studium ist auch aufgrund der wenigen Vorgaben bzgl.
vorausgesetzten LVs auch möglich, das Studierende das Studium
sehr individuell planen und daher kommt es nicht nur zu einer
Vermischung der Studien aber auch der Semester.

o Die Studienabbruchsquote wurde ebenso besprochen und die
damit einhergehenden Muster bzgl. der einzelnen Studien. Die
finanzielle Situation und wie wir die Lehre an der TU-Graz
verbessernwurdewar der nächste großePunkt in derDiskussion.

o Unsere Sichtweise, dass vor allem die TutorInnen für die Lehre an
unserer Fakultät wichtig sind, haben wir dargelegt. Wir haben in
den Gesprächen auch unsere verschiedenen
Kommunikationskanäle erläutert und welche Beratungen wir
durchführen.

o Weitere Punkte, welche angesprochen wurden, sind, die aktuelle
Situation wie wir Events durchführen, Optionen wie man diese
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Situation verbessern kann, wie wir zu unseren Professoren/innen
stehen, wann fühlt man sich als Informatik, welche Probleme
haben wir als STV, wo sehen wir Verbesserungspotential, wie
wichtig sind Gruppenmitglieder in unserem Studium, brauchen
wir digitale Räume, welche digitalen Räume nutzen wir, wie
sinnvoll sind Lerngruppen, usw.

 Allfälliges
o Discord wurde umgestaltet

 Leitung und Schrift nächste Sitzung:
o Wurde vergessen


